
Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 19 de Octubre de 2023 22:56

+ Si fuera hoy la elección, Morena arrollaría, dice encuesta y pocos lo dudan; Guaymas
tiende a la reelección en la alcaldía; Hermosillo hará batallar al morenismo; qué bien se
ve el alumbrado; ponen orden legal para mejorar la fiesta del Carnaval; guaymense es
electo presidente del Senado JCI 2024

  

  

GUAYMAS, Son. – Me explican que la consultoría Massive Caller no es muy afín al
morenismo pero, en aras del profesionalismo, se supone, revela una encuesta realizada
en los municipios más grandes de Sonora, donde destaca la ventaja del partido en el
poder.

  

Tanta, que ronda el 50% la intención del voto si en este momento fuera el proceso
electoral y como ya brotan en distintos medios esos números, les doy un resumen:
Morena arrasa, se percibe. No es raro, pues eso se palpa a cada paso y la encuesta le da
el triunfo en Cajeme, Nogales, Guaymas y batallaría en Hermosillo, donde “Toño”
Astiazarán hace la diferencia.

  

Javier Lamarque volvería a ganar Cajeme con el 52% de los votos, sobre rivales donde el
más cercano –aunque muy lejos—es el insulso diputado Raúl Castelo; en Nogales, Juan
Gim tiene el 46% y su segundo lugar apenas llega a 15%.

  

Y eso que, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, después de Fresnillo,
Zacatecas, Ciudad Obregón es donde se vive más inseguro, según el altísimo 92.3% de
la gente que así lo percibe.

  

Hermosillo es donde Morena debe preocuparse, pues las matemáticas son
amenazadoras en todos los casos. Es que, en la capital sonorense, el fenómeno que
crea Toño Astiazarán empareja números y, con una buena alianza, se reelegiría
imponiéndose a la mejor perfilada de los guindas, Lorenia Valles.
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Allí, donde se esperaba florecimiento del Movimiento Ciudadano, el “naranja” no refleja
futuro. Ni siquiera con el caro activismo de Natalia Rivera, quien renegó del priísmo y al
siguiente día ya disputaba candidatura en las siglas propiedad de Dante Delgado.
Apenas rebasa los 5 puntos.

  

En Guaymas, el 49.1% votaría por Morena y quienes realizan estos ejercicios harían mal
en excluir la reelección, pues la alcaldesa Karla Córdova en lo personal se lleva más de
34 puntos, lejos de cualquiera de los sonantes, incluso el industrial pesquero Rogelio
Sánchez, a quien el PAN impone y debe aceptar el PRI, pero no le alcanza ni con el PRD,
legalmente inexistente en Sonora por eso usa registro nacional.

  

Entonces, aún acumulando el puntaje de quienes forman el Frente Amplio por México,
no alcanzan a Morena. Hay un porcentaje importante de indecisos, entre el 14 y 17%,
pero ni con eso le llegan al actual partido en el poder. Excepto en Hermosillo, donde hay
figuras competitivas. Bueno, una, en singular, el actual alcalde.

  

Desalentador, diríase, el panorama para quienes aspiren a ocupar un cargo público si no
están en Morena. Eso no es bueno para un proceso democrático y deben pensar muy
bien los interesados, en qué harán para atraer las miradas.

  

SE RECUPERA EL ALUMBRADO

  

José Ángel Burruel nos platicó del gran compromiso que se tenía con la gente de
Guaymas en materia de alumbrado.

  

El puerto vivía en penumbras, ante el desinterés de quienes hoy son parte de procesos
judiciales para hacerlos devolver al pueblo lo robado. Pero como eso es una historia que
dará mucho de qué hablar, mejor esperemos las nuevas denuncias, al menos 4 en los
próximos días, sobre obra mal ejecutada e inconsistencias en pagos autorizados a
constructoras de dudosa existencia.

  

Hoy la gente aplaude que Servicios Públicos Municipales instaló en los últimos 15 días,

 2 / 4



Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 19 de Octubre de 2023 22:56

509 luminarias en 40 colonias, además de 7 importantes vialidades. El director de SPM
confirmó que en el último mes llegaron 2,800 luminarias led nuevas para atender los
folios en espera.

  

En el camino repararon 200 lámparas instaladas anteriormente, por eso lucen iluminados
los bulevares Luis Encinas, Faustino Félix, Sánchez Taboada, Tetakawi y Centenario, y
áreas como el Centro Histórico, Malecón Turístico y las plazas 13 de julio, La Pistola, A
la Madre, Tres Presidentes, Miguel Hidalgo y Bicentenario.

  

Lo bueno es que el campo no se olvida y en la comunidad yaqui de Pótam, donde es
muy estimada la alcaldesa Karla Córdova por su mucho qué hacer social, se nota el
cambio en este sentido.

  

ORDEN Y LEGALIDAD AL CARNAVAL

  

Este miércoles comenzó a organizarse el Carnaval Internacional de Guaymas 2024, al
aprobar el Cabildo el dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta
Pública, autorizando celebrar contratos multianuales de arrendamientos y servicios.

  

Esto incluye grupos musicales y/o artistas, equipos de sonido, diseño y construcción de
carros alegóricos y otras áreas que deben estar controladas, o la opacidad crea el caos,
como había sido en ese río revuelto de cada fiesta.

  

Y no es cualquier fiesta. Es la más grande del año. Deja millones que debieron invertirse
en mejorarla, pero no llegaban a la tesorería. Ahora sí, al subsanarse las observaciones
de las contralorías y auditorías.

  

La alcaldesa Karla Córdova resaltó que hoy se trabajará con un Carnaval en la legalidad
para cada trámite y su rostro dejó ver que trae cosas buenas en mente para darnos la
fiesta digna que hemos pedido. Cuando se lo hice notar a los promotores, sonrieron con
la expresión: “vienen cosas muy buenas”.
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ORGULLO JUNIOR

  

Francisco Andrés Rodríguez Chávez fue miembro de la ex Cámara Junior de México, una
figura social útil para el servicio a los demás, y hoy es parte del Junior Chamber
International.

  

En la Convención del Senado JCI, celebrada en la bella Oaxaca, resultó electo Presidente
del Senado JCI 2024, para orgullo de quienes en este puerto y en Sonora entero,
profesan la fe del Juniorismo.

  

Felicidades al hijo de José María Rodríguez, nuestro recordado “Chabeco”, también un
hombre de servicio y lo demostró con su liderazgo en el cooperativismo pesquero que
en el pasado tanto fortaleció a esta región. De allí viene la vocación de servicio de
Francisco Andrés.
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